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https://www.100test.com/kao_ti2020/615/2021_2022__E5_8C_97_

E4_BA_AC_E5_A4_A7_E6_c57_615851.htm 北京市规划委和宣

武区政府日前向国内外六家规划设计单位征集大栅栏地区的

规划设计方案。此次征集方案的地区总占地面积达110公顷。 

大栅栏地区历来以人口密度大和文化底蕴丰厚而闻名，目前

存在交通不畅、市政落后、水火隐患等问题。宣武区委顾问

、著名古建专家王世仁老先生指出：“大栅栏地区的规划设

计方案集中在三个问题，其一如何寻找人口外迁的科学模式

；其二人文内涵通过何种载体来保存；其三经济问题如何得

到平衡。 参与投标的日本GK设计公司北山利彦先生说，他希

望自己的方案能创造一个人性化的空间，同时又能解决人口

密度的问题。为此，他会考虑征集居民意见。同时从保护、

整治和发展三个方面征集方案。市规划委黄艳主任说：“要

降低人口密度就要先房改后改造，外迁比回迁更合理，我们

可能会在二环和三环附近区域建设一批用于安置居民的经济

适用房。方案的最终评选结果将在今年12月底公布。”1
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